



## 春の自然でいっぱい遊んだよ！

すみれぐみに進級して早いもので1ヶ月が過ぎ、お子さん達は毎日身体をいっぱい動かして元気で遊んでいます。4月はれんげ畑や竹の子山に出掛けで行きました。れんげの花に触れたり、竹の子を摘んだりとその下色んな発見や興味、春を感じているお子さん達です。

先日、お子さん達の所に南の島からしましまへびちゃん(大蛇)が遊びに来ました。みんなで探し、見つけた時は大喜びでいっぱい遊ぼうね、と親しげを持って遊んでいます。「へびちゃんあはよう、今日もへびちゃん遊びぼうね」とお子さん達の声が聞かれ、大へびちゃんと遊び事が嬉しいようです。追いかげっこをしたり、山くぐりをしたり、「いちじくにんじん」の歌に合わせて跳んだりと意欲いっぱいに遊んでいます。また今お子さん達は、フープで遊んでいます。フープ回しに挑戦し、お友達と声をかけ合いながら、笑顔いっぱいでお遊びが見られ、「見て！見て！」と一生懸命なお子さん達です。これからも色々な動物さんになってイメージを広げて運動遊びを楽しむのが、色々な事に挑戦し、やる夫婦を感じて自信へつなげていきたいと思います。



## 動物村(到津の森)に遊びに行くよ!!

5月15日(木)にお子さん達がとても心待ちにしている動物村(到津の森)へバスに乗って行きます。お子さん達は、お友達の動物と一緒に見えると今からワクワクしています。沢山の動物さんと触れ合って遊び、イメージを小さくさせ親しみ、愛情を深めよう。

### 今月のねらい

- ・動物村に遊びに行き、沢山の動物さんと一緒に楽しく触れ合って遊び、イメージを小さくさせ親しみ、愛情を深めよう。
- ・素敵な身体と心を促しながら、跳躍力を育てていこう。



5月

担任  
痛田



### お知らせ

- ・毎日8時30分まで登園して頂き、ありがとうございます。毎朝元気いっぱい身体を動かして遊んでいます。今月も引き続き、よろしくお願ひします。
- ・児童は遊びをしますので児童用の半袖Tシャツ・パンツを持って来て下さい。
- ・お友達のスマックと間違えないように、スマックのポケットに印を1つ付けてきて下さい。

